

MEDIEN INFORMATION

Der FC Basel 1893 zu Gast im Europa-Park Erlebnis-Resort

Kurz vor Saisonstart der Credit Suisse Super League am 16. Juli 2022 tankte der FC Basel 1893 nochmal Energie im Europa-Park Erlebnis-Resort. Neben einem ereignisreichen Tag in Deutschlands größtem Freizeitpark erlebten die Spieler, der Trainerstab und die Sponsoren & Partner des Vereins bei der gemeinsamen Teamnacht einen magischen Abend im historischen Garten von Schloss Balthasar.

Am 16. Juni, genau einen Monat vor Beginn der Fußballsaison in der Schweiz, unternahm das Team des FCB bei herrlichem Sonnenschein eine Reise durch die 15 europäischen Themenbereiche des Europa-Park. Die Spieler holten sich bei der Fahrt mit der Stahlachterbahn „Silver Star“ den ultimativen Adrenalinkick und konnten im Griechischen Themenbereich die hochsommerlichen Temperaturen in vollen Zügen genießen. Einen Flug über einen der höchsten Berggipfel der Schweiz, dem Matterhorn, erlebten die Fußballer im „Voletarium“ in der Deutschen Allee. Am Abend konnte die Gruppe den Tag bei einem entspannten Grillabend im Schlossgarten ausklingen lassen.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse